

Dezember 2014

Frau Kalt sagt: „Tschüss!“

10 Jahre Leitung der VPP-Sparte Kultur sind genug.

Begonnen hatte alles am 5. August 2004 mit dem Besuch der MoMA in Berlin. Weiter ging es mit dem Festkonzert zum 100jährigen Bestehen der Hamburger Orchestergemeinschaft. Beide Veranstaltungen hatten ein großes Echo und machten Mut zum Weitermachen.

Wir führen zu diversen Ausstellungen in Bremen, Schleswig, Berlin, Wolfsburg, Schwerin und natürlich auch in Hamburg, besuchten die Mecklenburger Musikfestspiele und die Künstlerkolonie in Worpsswede. Beliebt waren auch die sogen. „Orgeltouren“ mit Kantor Seggermann. Ein Highlight war auch die 2-tägige Fahrt nach Bonn zur Ausstellung der „Guggenheim Collection“. Auch kamen sie mit mir zur „american swing night“ in die Laeiszhalle, hörten die Berliner Philharmoniker oder amüsierten sich im Kabarett und Variete.

Bei vielen Veranstaltungen sah man die immer sehr interessierten und gut aufgelegten Philips Pensionäre.

Mir hat es in diesen 10 Jahren immer eine große Freude bereitet, mit ihnen zusammen so viele schöne Kulturveranstaltungen zu erleben.

Ich danke Ihnen für Ihr großes Vertrauen, dass Sie mir entgegen brachten.

Danken möchte ich auch meinen beiden Mitstreitern Frau König und Herrn Nebe.



Guðrun Kalt